

Wenn die **Macht** der **Liebe** über die Liebe zur Macht siegt, wird die Welt Frieden finden.

Jimi Hendriks

Ich verbinde mit diesem Zitat einiges:

Die Macht der Liebe ist etwas Schönes, doch die Liebe zur Macht wiederum etwas Böses, Grauenhaftes und Schreckliches. Macht wird sehr oft missbraucht und zu bösen Zwecken genutzt. Macht kann einerseits konstruktiv sein, andererseits jedoch auch sehr destruktiv. Auf einmal geht alles sehr schnell - wie man aktuell beim Ukraine-Krieg sieht - und ein Weltkrieg steht vor der Tür, ganz plötzlich und ohne jegliche Vorankündigung.

Die Macht der Liebe jedoch verbindet Menschen, sie gibt Halt und Zuversicht. Sie ist schön. Sie hilft in schweren Zeiten. Sie tut gut.

Am besten wäre ein ausgewogenes Gleichgewicht zwischen der Macht der Liebe und der Liebe zur Macht, doch dies bleibt wohl Utopie.

Christian Pulsinger, 5ai